

## La « bientraitance » au cœur des « Feuillantines »

**L'ESCARÈNE** La création de ce comité est une première. Il s'agit de lutter par tous les moyens contre la maltraitance en institution

Dans le cadre de la lutte contre la maltraitance en maison de retraite, une réunion s'est tenue à la résidence des Feuillantines. Tous les acteurs qui interviennent auprès des résidents, personnels de soins, d'accompagnement, et techniques étaient représentés. Un comité local de développement de « la bientraitance » et d'action contre toute forme de maltraitance en institution a été créé. À la fois vigie d'alerte, et force de proposition, ce comité est ouvert sur l'extérieur.

Chacun a pu s'exprimer et faire ressortir les sensibilités compo-



Les membres du comité à l'issue de la réunion, entourant le maire; Thier-ry Marmoy, directeur de la résidence, et Alexandre Pastor, gérant.

(Photo J.-P.B)

sant cet organisme destiné au bien-être des plus fragiles.

Outre les représentants des résidents, des familles, et le comité de pilotage de l'établissement, trois membres de droit ont été nommés. Le maire, Pierre Donadey, la première adjointe, Marie-Thérèse Barrios-Breton, et Liliane Imbert, représentant l'Observatoire de gérontologie des Alpes-Maritimes. Les enquêtes de satisfaction des années 2009 et 2010 serviront d'indicateur et permettront d'ouvrir les pistes d'amélioration du fonctionnement en toute transparence.

J.-P. B